

Le journal de bord de la Belle Poule

Compte rendu quotidien

«Lundi 30 mai 2016»

Source : Marine nationale / Afage

Chaque jour, le Commandant de la Goélette doit rendre compte de la situation du navire en précisant quelques constantes : position du navire, route, vitesse, réserves, ... une synthèse sur les activités et bien sûr les aléas rencontrés.

30 MAI 2016 – 15H30B BELLE POULE – CRQ

- **Position:** 43 06.7N – 010° 26.2E (nord de l'île d'Elbe)
- **Météo:** SE 10 nds
- **Route:** 110
- **Vitesse:** 4 nds
- **Existant gazole:** 75% **Existant vivres:** 20 jours

Commentaires CDT :

Activités ce jour:

- L'appareillage de la Belle Poule a été retardé ce matin en raison de mauvaises conditions météorologiques dans le port de Livourne (W 25 nds collant sur le quai).
- La Belle Poule fait maintenant route vers Pozzuoli à la voile avec un flux de SE modéré.

Matériel:

Avarie de la girouette électronique: Approvisionnement d'un bouchon NMEA prévu à Naples (envoi du coli ce jour par le SSF)

Avarie sur la pompe de transfert gazole: Approvisionnement du rouet de pompe prévu à Naples (envoi du coli ce jour par le SSF). Les transferts vers la caisse alimentaire sont effectués manuellement.

Activités prévues pour les prochains jours:

- Nuit de mardi 31 mai au mercredi 01 juin: largage d'un flotteur ARGO Ifremer en route
- Jeudi 02 juin 09h00 accostage à Pozzuoli



Belle Poule – Méditerranée 2016



Belle Poule - 1932

SSF : C'est le Service de Soutien à la Flotte basé à Brest. Parmi ses multiples missions, l'entretien des goélettes, arrêts techniques, pour révisions ou réparations et bien sûr assistance ...

Pozzuoli : **Pouzzoles** (parfois **Putéoles**, en italien *Pozzuoli*) est une ville située en bord de mer, immédiatement à l'ouest de Naples en Campanie (Italie). La ville est connue dès l'Antiquité et ses environs sont caractérisés par une grande activité volcanique. Le nom latin de Pouzzoles est *Puteoli* qui signifie puits. Les « puits » d'eau volcanique (les eaux de Pouzzoles) sont réputées depuis l'Antiquité notamment pour vaincre la stérilité.

Une autre explication veut que le nom de la ville vienne de l'italien *puzzola* qui signifie putois à cause des émanations de soufre. Celles-ci étaient censées guérir de l'asthme et des maladies respiratoires. (Source Wikipédia)

